

あわちゅうだより

2024年5月1日（水）発行

大津市立粟津中学校生徒指導部



登下校について

1学期が始まって約1か月が経ちました。少しずつ学校生活にも慣れてきましたか？新しいクラスに期待する気持ちと、新しい環境への疲れもあるのではないのでしょうか。困ったこと、悩んでいること、なぜか分からないが心がモヤモヤする等の気持ちがある人は先生やお家の方に相談をしてください。

さて、今回は登下校についての話です。登下校の様子を見ていると、携帯電話、スマホを触りながら歩いている姿を見ます。登下校中は、自転車や車がたくさん通っています。その中で前を見ずに歩くのは大きな事故につながる可能性があり、非常に危険な行為です。絶対にやめましょう。

ゴールデンウィークの過ごし方について



【ゴールデンウィーク中に大切にしてほしいこと】

- (1) 規則正しい生活をしよう。
- (2) 家族との対話を大切にしよう。
- (3) 体をゆったりと休め、連休後の行事などに備えよう。
- (4) 学習の貯金（予習・復習）や読書等に取り組もう！



【ゴールデンウィーク中に注意してほしいこと】

- (1) 危険な箇所へ近づかないようにしよう。（高いところ、水辺、洞穴）
- (2) 交通ルールをしっかり守ろう。（連休中は交通量の増加が予想されます。）
- (3) 外出の5原則【いつ、だれと、どこへ、何の用で、いつ帰る】を家族の人に伝えよう。
- (4) 生徒だけの無用の夜間外出・子どもだけでの外泊・友だちの家での外泊はやめよう。
- (5) 危険な遊びは絶対にやめましょう。（火遊び・エアガンなど）
- (6) 万引き・バイクの無資格運転・窃盗行為（バイク・自転車盗など）、喫煙、飲酒などの法に触れる行為は絶対にやめましょう。
- (7) 金銭の浪費や友達同士のお金や物の貸し借りはやめましょう。
- (8) 携帯電話やスマホを介して交友関係が広がり、それをきっかけにトラブルになるケースが心配されます。SNSを介したメール等の書き込みや画像、動画等の添付、ネット上への投稿については、大きなトラブルに発展します。携帯電話、スマホの使用方法について、この機会に家族で正しい使用方法について話し合ってみましょう。

【緊急連絡】

大津署 077-522-1234

大津市役所 077-523-1234

24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310

【保護者の皆様へ】

携帯電話、スマホの使い方については学校でも指導をしていますが、お家でも、もう一度携帯電話、スマホの使い方について話をする機会をつくっていただければと思います。